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ния. Там водители 341» 
тересованы в сверхшга- 
воврй прибыли, потому

чги ее рост увеличивает 
премиальный фонд. Сло
вом,, у сургутских транс
портников больше само
стоятельности.

У нас же это не прак
тикуется, ФОНД MBTfpH- 
ального поощрения в 
сравнении с прошлогод
ним уменьшен в три ра
за, а фонд зарплаты под
считан от тонны добытой 
нефти н не может ни 
прибавиться, ни убави
ться. Таким вот образом 
нефтяники борются за 
снижение себестоимости 
нефти.

Мы поддержали почии 
объединения — выпол
нить, пятилетку за 4 года 
и 4 месяца, в честь 120-й 
годовщины со дня роке 
дения В. И, Ленина. Но 
если не пересчитать зар 
плату ■ на выполненный 
объем, то чем мы запла 
там водителям?

С. ПАКДЕЛИ.

С ПЕРЕВЫПОЛНЕНИЕМ
В саком сердце Крас 

ноленинского свода ме
сторождений ведет рабо
ты дорожно-строительное 
управление №  I — одно 
из лучших подразделе
ний треста * Узтюмень
дорстрой.». Б?з преувели
чения можно сказать, чю 
передовики прокладыва
ют Дорогу к большой 
нефти.

Достойную встречу 
XIX конференции партии 
пйовпт этот коллектив. 
Производственная про-
.грамма пяти месяцев в 
объеме 4070 тысяч руо- 
йей С М Р здесь заверше
на . .досрочно, работа 
идет, й, счет нюня,

С. ЕГОРОВ.

Среди т*х, кто внес наи
более весомый, вклад в об
щие достижения проходчи
ков из Красноленинского 
УБР-1, по праву называют 
бригаду бурового мастера

- М. И. Лопатина. В мае 
1986-го Михаил Иванович 
возглавил этот коллектив, 
поддержав добрую тради
цию по переходу передоаи- 

; ков производства в отста
ющие подразделения. И в 
короткий срок сумел вы
вести бржгаду в число ли
деров.

Лопатинцы делом под-, 
держали всесоюзный почин 
бригад, возглавляемых 
В. Л. Сидоренко, Л. Г. По
таповым, В. М. Гвоздевым, 
по достойной встрече XIX 
конференции КПСС и 13 
мая выполнили план трех 
лет пятилетки.

Н. ЛУЗИНА.

ОБРАЩЕНИЕ
исполнительного комитета 

Октябрьскою районного Со
вета народных депутатов к 
трудовым коллективам, сель
ским, поселковым Советам 
народных депутатов, ко все
му населению района.

11а пятой сессии районного Сове
та народных депутатов. к<»тор*н со
стоится Go мая ’ 19.48 года, будет 
слушаться отчет исполнительного ко
митета районного Conoid народных 
депутатов по перестройке рг.боты в 
свете требований XWi i  съезда 
КПСС.

Мы надеемся получить от вас кри
тические замечания, предложения и 
пожелания по улучшенпм работы 
исполкома, сто отделов, управл* пип 
во всех сферах деятельности.

1. Особо хотелось бы :лг.;гь оцеп 
ку организаторской р..боты неполно 
ма:

’ — но выполнению решений рай
онного Совета;

— но выполнению нлкззов. дан 
ных депутатам рдмопноп» Сонета из
бирателями;

— по рассмотрению критических 
замечаний, предложений. сысклэии- 
ных в адрес исполкома и его отде

лов;
по совершенствованию сессион

ной деятельности;
- -  но рассмотрению жалоб, чаив- 

леннП и предложений граждан;
- - по руководству работой ниже

стоящих Советов.
2. Как Вы оцениваете гласность в 

работе исполкома, из 2<аних источни
ков получаете информацию о его де
ятельности?'

'А. Как Вы используете получен 
иую информацию о работе неполно 
мл?

4. Ваши предложения по совершенст
вованию стиля и методов работы ис
полкома:

развитие демократических 
принципов;

коллективность в обсуждении 
и решении вопросов;

- широкое привлечение граждан 
к участию в работе исполкома

Г). Обращались ли Вы к руководи
телям райисполкома, отделов и уп
равлений по интересующим Нас во
просам0

в. Что и в кгжон форме Вы хоте
ли бы узнать еще о работе исполко
ма?

7. I.auoe бы участие Пы хотели 
принять в деятельности исполкома?

Ответы па поставленные вопросы 
просим паираымь в райисполком.

Яков Георгиевич 
Гафыер работает еле 
сарем по ремонту дои 
гателей в КУМР.-2, 
Шесть лет он трудит
ся на атом предприя
тии.- От того, как Яков 
Георгиевич отремонти
рует «сердце» маши
ны, будет зависеть 
долговечность эксплу
атации. Водительский 
состав ему говорит 
«спасибо-», работает 
слесарь на совесть. 
Яков Георгиевич Гаф- 
нер ветеран труда, на- ’ 
ставник молодежи. Не
однократно ИООЩрЯЛ'.'Я 
руководством предпри
ятия за добросовестный 
свой труд.

На снимке: Я. Г. 
Гифнср.

Текст н фото
В. БЕЗНОСОВА.

ПУТ ИНЕ г о т о в ы
Лето, как принято говорить в наших краях, — 

вое молоко» и «большая рыба», В прин- 
9?» зимой, что летом, ловятся однна- 

а вот что за путину ее добывают 
-Ыпе, чем в остальное время, неос- 
квартал дает половину общегодово- 

ому н готовиться к нему надо соот- 
другой момент. Промысловики 

,до*устили с начала года отставание, 
дааирстывать, догонять план. С де- 

всего во открытой воде. Хотя 
t совсем верное слово, ведь план на пу- 

> напряженный. Готов ли к этому 
j6pfcCKoro рыбозавода? На этот во- 

^орреспокдента В. Захарова отвечает 
^ и я  А. И. СЫЧЕНКО:

чины невыполнения пла
на, и одна из главных — 
большая зашерохован-

- ность мест промысла при 
рекоставе. Сказалось и 
сокращение запасов язя 
в районе за счет подъ
ема его в осенний период 
в Иртыш. Но были и 
причины субъективного 
характера, об атом гово
рит тот факт, что яри той

же промысловой оостанов- 
ке бригада В. Ф.. Шатова 
из Горнорсченского рыбо
участка выловила за 4 
’месяца 16-2 тонны рыбы 
при плане 1Я5 тонн; Это 
наивысший улов среди 
бригад.

План по выпуску рыб
ной продукции яа этот 
же период выполнен 
только на 95 процентов. 

.Ее ' произведено 543 
тонны, что на 41 тонну 
меньше уровня прошлого 
года, Не выполнены и 
другие технико-экономичег 
снйе Показатели работы 
предприятия. Нам понят
но, что такое положение, 
с выполнением плана, 
при работе в условиях 
полного хозрасчета, недо 
пустимо- Поэтому, про
анализировав результаты 
сделанного и сопоставив 
их с тем, что могли сде
лать, что надо сделать, 
мы разработали на все 
периоды и виды промыс
ла а  путину 1983 года 
мероприятия, обеспечива

ющие иыполи'.чше годо
вого плана и принятых 
обязательств.

Ближайшая наша зада
ча -- организованно н зф- 
фектнгно провести, атар- 
менный лов в мае, для 
чего должны выеташпь 
49 атарм и кы.’.ошпь не 
мен^е 70 тонн рыбы. Бе
зусловно, судьбу выпол
нения плана будет ре
шать летняя путина, ког
да за период третьего 
квар I ала вылавливается 
и выпускается рыбной 
продукции 50 процентов 
годового объема.

В данное время необ
ходимо обратить серьеу- 
ное внимание состоянию 
готовности к сетному со- 
ровому и запорному ло
ву. Этим видом промыс
ла мы должны выловить 
не менее 350 — 400 
тонн. Прогноз уровня во
ды в лс-тний период по 
всей' вероятности будет 
благоприятным • для орга
низации промысла рыбы, 
поэтому одна из главных

задач коллектива — нод- 
I от 014 .'н рыбообрабатыва
ющих цехов, холодильни
ки:*, самоходного и при- 
с^.т-ого флота, с1о-
СЛ> ЖНОШОШИХ Ил.

Должен сквпр.ть, ч ю  в 
прошлые годы в. период
ннгепсиБНого н[)0.мые,г1Ч
едзржпвалась приемка 
рыбы, и этим ограничи
вался се вылов. Тэкого в 
очу путину допустить 
нельзя по той причине, 
чю на сегодня коллектив 
не выполняет текущий 
план, да и •'(•дсяон план 
по объему больше про
шлогоднего.

Проведенной проверкой 
готовности предприятия к 
работе в летний период 
определено, что значи
тельно качественнее и 
больше удалось сделать в 
техническом перевоору
жении, уровне готовности 
флота. оборудования,
подготовке орудии лоза н 
инвентаря. Будут рас
ширены морозильные 
мощности на Матлымском

холодильнике, в квгус те 
сентябре планируется 

двухсменная работа Ок
тябрьского машинного хо
лодильника, камеры кото
рого расширены па сто 
тонн, качестве/шо комп
лектуется флот. Прел} - 
сматрив^ем на период 
массового поступления 
рыбы в июле — авгуое 

‘аренду плавучего машин
ного холодильника для 
Перегребинского и Ш ер
кальского рыбоучастком 
Изменена, упрощена тех
нология выгрузьи рыбы И.! 
плашкоутов на транспорт 
па центральной базе. Г» 
летний, период через коп
тильный цех будем про
пускать ежемесячно по 
40 тонн рыбы. Мастер
ский состав рыбообработ
чиков прошел переподго
товку в Тобольском учеб
ном комбинате, расширен 
штат специалистов-обра- 
ботчиков. Все эти меры 
позволят повысить каче
ство выпускаемой про
дукции.

Навстречу XIX  конференции КПСС
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